
 

 

Anlage 2 

 

zum Protokoll der Ortsratssitzung Schillerslage am 04.02.2021 

 

 

Einwohnerfragestunde 

 

Ein Einwohner sprach das Thema Feuerwehrhaus an. Er verwies darauf, dass in der 

Vergangenheit Prioritäten gesetzt werden mussten. Gerade in Sachen Schulbau bestehe 

in Burgdorf Nachholbedarf. Weiterhin müssten auch immer die Finanzen im Blick 

behalten werden. Er bat um Einsicht. 

 

Herr Gawlik ergänzte, dass im Jahr 2017 explizit gesagt worden sei, dass die Finanzen 

im Blick behalten werden sollten, der Ortsrat sowie die Ortschaft Schillerslage sich 

hintenanstellen, aber die Umsetzung in der aktuellen Wahlperiode erfolgen solle. 

 


